

Marcela Guerra urge a fomentar inversión en sector eléctrico para evitar apagones



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, urgió a cambiar la estrategia para el desarrollo de infraestructura en el sector eléctrico y fomentar la inversión nacional y extranjera para la generación, transmisión y distribución de energía, a fin de evitar los apagones que en los últimos días afectaron a millones de mexicanos en 22 entidades federativas.

"Esta deficiencia en la distribución de energía eléctrica, además del daño en el bienestar y salud de las familias mexicanas, significa un grave riesgo para el sector productivo nacional y para el proceso de relocalización industrial, ya que podría afectar las decisiones de las empresas que quieren aprovechar la oportunidad del nearshoring", advirtió.

La legisladora del PRI pidió atender las recomendaciones de analistas y organizaciones como la Asociación Mexicana de Energía (AME) sobre la necesidad de invertir 8 mil millones de dólares anuales durante los próximos 15 años en infraestructura eléctrica.

"Aquí la inversión privada puede ser una buena opción y, por ello, la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) deben permitir la integración de nuevas centrales eléctricas, principalmente del sector empresarial, pues la situación supera lo que se puede ejecutar con el presupuesto federal disponible", remarcó.

Guerra subrayó que en México debe haber libre competencia y transparencia en el sector eléctrico para que las inversiones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) mejoren con la participación del sector privado nacional y extranjero, al generar la energía limpia y barata que se requiere ante el aumento anual de tres por ciento en el consumo nacional.

https://www.milenio.com/politica/marcela-guerra-urge-fomentar-inversion-sector-electrico